
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 12644

Prix 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Magnifique  appartement  de  3  pièces,  d'une  superficie  de  62  m2,  entièrement

rénové.  Très  lumineux  cet  appartement  traversant  se  trouve  dans  un  petit

immeuble  au  calme  absolu  avec  un  bel  ascenseur  déco.  Il  est  composé  comme

suit :entrée avec placard, machine à laver combinésalon et cuisine ouverte donnant

sur  la  terrasse  au  sud  de  12m2une  salle  de  douche  avec  wc  et  lave  mains1

chambre  ensuite  avec  salle  de  douche,  wc  et  nombreux  rangements1  chambre

ensuite avec salle de douche et placardsil est vendu meublé décoré et équipé. Prêt

à habiter et à louer. Vous profiterez également d'un espace de ...

Magnificent  3-room  apartment,  with  an  area  of  ??62  m2,  completely  renovated.

Very bright, this crossing apartment is located in a small building in absolute calm

with  a  beautiful  elevator.  It  is  composed  as  follows:entrance  with  cupboard

including  a  washing-machineliving  room  and  open  kitchen  opening  onto  the

south-facing terrace of 12m2a shower room with toilets and hands-basin1 ensuite

bedroom with shower room, toilets and plenty of storage space1 ensuite bedroom

with  shower  room  and  cupboardsit  is  sold  furnished,  decorated  and  equipped.

Ready to LIV in and rent. You will also benefit from ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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